

## Wandern

Unsere vorletzte Aktivität des Jahres führte uns durch den heimischen Wald. Aber genau genommen führten Sigrid und Dietmar. Immerhin 22 Wanderer vertrauten ihnen und ihren Ortskenntnissen! Sie wurden nicht enttäuscht. Auf anfangs festen Wegen ging es am Schießstand vorbei in den Wald. Ein kurzer Regenschauer konnte die Stimmung nicht kippen.



Auf "Trampelpfaden" führten die beiden uns "kreuz und quer" durch den Sandlinger Wald, bis wir unverhofft vor Sigrids Haus landeten. Zur Stärkung für den Rest des Rückweges wurde "einer eingeschenkt"! Dann gingen wir gestärkt zum Anlass der Wanderung: Dem Grünkohlessen im Sportheim.



Es hat sicher allen geschmeckt. Man sah nur zufriedene Gesichter!

Aber es war ja die vorletzte Aktivität des Wanderjahres: Walter erinnerte noch mal an die Stadtführung in Celle am 2. Dezember mit dem Nachtwächter in historischer Kleidung. Wer teilnehmen möchte sollte sich über WhatsApp oder telefonisch anmelden.

M. Halanke